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Abstract:

This research wants to monitoring the efforts of Arabs modernists in the development of
modern Criticism Dictionaries; especially narratology field; this new cognitive domain which
achieved independence from the other science, because of the development of their concepts, as a
result, its terminology system Widened in Arabic critical writings, that take a good number of
specialists to put a specialized dictionaries of narratology, to know the narratives terms, and control
their concepts in their cognitive contexts; in order to ensure keeping up the modern critical methods,
and provide an effective means of allowing the Arab researchers to analysis the narratives texts
through the developments of this science.

Keywords: Criticism Dictionaries- Modernists Arabs- dictionaries of Narratology - Narrative term-
Criticism Methods.

Résumé:

Cette recherche essai de suivre les efforts des modernistes arabes dans le domaine des
dictionnaires critiques spécialisés; surtout la filiere de la narratologie, ce dernier a obtenu son
indépendance des autres sciences, en raison de la croissance et le développement de ces concepts, ce
qui a permis d'élargir son systéme terminologique dans les écrits critiques des arabes; cela prend un
bon nombre de spécialistes de mettre des dictionnaires spécialisés on narratologie; qui aidera le lecteur
arabe a connaitre les termes narratifs, et controler ses concepts, dans ces contextes cognitifs pour
garantir et garder le rythme des méthodes critiques modernes, et de fournir un moyen efficace pour
permettre aux chercheurs arabes d'analyser les textes narratifs a travers les développements de cette
science.

Mots-clés: Dictionnaires de critique - Modernistes Arabes- dictionnaires de narratologie- Le terme
narratif- Les méthodes critiques.
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